

#7: Szenen-Initiative und Beziehungsanfragen ohne Absprache // Guten Abend, ihr Lieben :heart:

Es gibt zwei neue Profelfelder. Das eine Profelfeld betrifft die Szenen-Initiative. Szeneninitiative heißt in diesem Fall, dass ihr selbst entscheiden könnt ob eure Mitspieler dem betroffenen Charakter ungefragt eine Szene eröffnen dürfen oder nicht. Ihr könnt das Feld nach Belieben aktualisieren und für jeden Charakter individuell entscheiden. Eine Übersicht darüber, wer bei diesem Feld „Ja“ angekreuzt hat, findet ihr hier. Die Übersicht könnt ihr zusätzlich nach Charaktergruppen filtern, falls ihr gerade aktiv nach einer Szene mit einem Charakter aus einer bestimmten Gruppe sucht. Vergisst bitte nicht, dass dieses Feld keine aktive Postpartnersuche ersetzt, denn spontane Szenen sind auch nicht jedermanns Sache. Wenn ihr also ganz dringend eine Szene sucht, solltet ihr zusätzlich natürlich auch bei unserer Postpartnersuche nachschauen.

Das zweite Feld betrifft Beziehungen ohne Absprache. Unser Beziehungssystem ist so gebaut, dass ihr eure Ideen gleich eintragen könnt und eure Mitspieler die Möglichkeit haben Beziehungen anzunehmen und abzulehnen und Ablehnungen dann natürlich auch begründen können. Das System ist dementsprechend auch dazu gedacht, dass man die Möglichkeit hat spontan Anfragen zu verschicken, weil man gerade eine Idee hat (und meist funktioniert es so einfach besser, als wenn man erst lange auf Discord oder in der Kontaktbörse darüber spricht, weil gerade die Motivation für den Eintrag da ist). Allerdings wissen wir durchaus, dass sich eventuell nicht jeder gleich daran traut frei nach Schnauze Anfragen zu verschicken – und es manchen vielleicht auch gar nicht so lieb ist, Anfragen bei bestimmten Charakteren oder sogar allen Charakteren zu erhalten, ohne vorher im Detail darüber gesprochen zu haben. Dafür existiert nun ebenfalls ein Feld. Und eine Liste diesbezüglich findet ihr auch hier. Hier werden alle Charaktere aufgelistet, welchen ihr ohne vorherige Absprache Beziehungen schicken könnt. Zusätzlich könnt ihr hier ebenfalls nach Gruppierung und auch – für den Fall, dass euer Charakter Hogwarts bereits verlassen hat – nach Abschlussjahrgang filtern.

Auch hier sollte natürlich gesagt werden, dass diese Liste und das Profelfeld keine aktive Suche in der Kontaktbörse ersetzt, denn in der Kontaktbörse habt ihr natürlich eine größere Möglichkeit nach speziellen Beziehungen oder sogar Plots zu suchen.

Die beiden Felder sollen uns alle ein paar mehr Möglichkeiten geben unsere Charaktere miteinander zu verknüpfen. Jedoch steht es natürlich jedem frei bei wie vielen Charakteren er „Ja“ wählt und ob überhaupt „Ja“ gewählt wird. Wenn euch beide Optionen nicht lieb sind, könnt ihr bei beiden Optionen natürlich „Nein“ wählen!

Die Felder werden übrigens noch zusätzlich im Profil unter Spielerinformationen angezeigt!

Liebe Grüße,
Nathalie + Michelle